



RCV

Séjour raquettes dans le Queyras du mardi 12 au vendredi 15 mars 2024

Nous vous proposons, avec la Vie Sauvage et ses accompagnateurs, un séjour raquettes dans la vallée du Queyras : Saint Véran et vallée de la Blanche – Hautes Alpes.

Hébergement en pension complète :

1^{er} soir : Gîte les Gabelous à Saint Véran

Tél : 04 92 45 81 39

2^{ème} et 3^{ème} soir : Refuge de la Blanche

Tél : 04 83 43 83 80

Programme :

Mardi 12 mars : Crêtes et croix de Curlet au départ du pont du moulin – St Véran

Rendez-vous à 10 h à Saint Véran.

Première journée de randonnée à la découverte d'un des plus beaux panoramas sur le village de Saint Véran. Départ en forêt puis rapidement par le vallon de Lamanon, nous accéderons par cette crête facile à la croix de Curlet.

D+550m / 4h30 de marche

Mercredi 13 mars : Visite de Saint Véran – Vallée de la Blanche – Refuge de la Blanche

En début de matinée nous préparerons nos sacs pour ces deux nuits en refuge. Un sac de 20 litres (fourni par l'organisation), transportable en motoneige sera acheminé jusqu'au refuge, afin de profiter pleinement de vos journées de marche.

Ensuite nous irons visiter ce village le plus haut d'Europe. Puis nous quitterons Saint Véran pour remonter vers la frontière italienne en passant par la Chapelle de Clausis, véritable « phare des montagnes » de cette large vallée de la Blanche. Cet itinéraire sera l'occasion d'appréhender le magnifique patrimoine naturel qu'offre le parc naturel du Queyras.

Installation au refuge pour deux nuits.

D+ 550m / 5h de marche / 8 km



RCV

Jeudi 14 mars : Les crêtes frontalières panoramiques sur l'Italie

A partir de l'hébergement, au cœur de ce large vallon de la Blanche, nous irons grimper jusqu'au col de Saint Véran, 400m plus haut, pour admirer le panorama de ce fameux Piémont où trône en toile de fond le Mont Viso !

Une descente bien sauvage nous attend par le vallon des lacs Blanchet. La tête des Toillies, impressionnant pic qui surplombe le refuge, prend alors une tout autre allure... un véritable enchantement !

Une belle descente ludique nous conduira jusqu'au refuge où nous attend un bon feu de cheminée.

D+ 500m / 4h30 de marche

Vendredi 15 mars : Col du Longet – Pont de l'Ariane

Nous quitterons cet endroit enchanteur pour basculer sur la vallée voisine l'Aigue Agnel. A flanc de coteaux, nous rejoindrons le col de Longet, blotti au pied du Pic de Chateaurenard à plus de 2700m d'altitude. Dernier coup d'œil sur cette vallée de la Blanche pour rejoindre une ambiance plus nordique dans ce vallon d'Agnel.

Transfert du pont de l'Ariane jusqu'à Saint Véran.

D+ 450m / 5h de marche

Retour en fin d'après-midi.

Coût du séjour en pension complète

Le coût par personne, comprenant :

- trois nuits en demi-pension,
- quatre pique-niques
- quatre jours d'encadrement par deux accompagnateurs,
- le transfert entre le Pont de l'Ariane et Saint Véran,
- les taxes de séjour,

s'élèvera à environ 400 € (en fonction du nombre de participants) auxquels il faudra ajouter les frais par voiture pour le carburant.

Les précisions concernant le séjour : covoiturage, objets à emporter, ... vous seront données comme d'habitude avant le départ.